

Kilchberg

Kath. Pfarramt St. Elisabeth Kilchberg,
Schützenmattstrasse 25, 8802 Kilchberg, Telefon 044 716 10 90,
www.st-elisabeth-kilchberg.ch, info@st-elisabeth-kilchberg.ch



Pfarrer: Andreas Chmielak
Jugendverantwortlicher: Tobias Gschwind
minis@st-elisabeth-kilchberg.ch
Sozialdienst, Seniorenarbeit: Regula Schäppi, Tel. 044 716 10 99
Mittwoch und Donnerstag
sozial@st-elisabeth-kilchberg.ch

Sekretariat, Medienarbeit und Sachbearbeitung: Martina Kessler, sekretariat@st-elisabeth-kilchberg.ch
Öffnungszeiten: Di-Fr 8.15-12.15 Uhr
Italiener-seelsorger: Don Ihor Boyarskyy, Tel. 044 725 30 95

Gottesdienste

24. WOCHE IM JAHRESKREIS

Samstag, 17. September

17.00 Eucharistiefeier
Legat Keist-Kas Rosmaria

25. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Sonntag, 18. September

10.00 Ökumenischer Gottesdienst zum Eidg. Dank-, Buss- und Betttag
Mit Veteranen der Freien Jodler Vereinigung am Zürisee
anschliessend Apéro im Pfarreizentrum
Bettags Kollekte für Seelsorgeprojekte ganze Schweiz

Samstag, 24. September

17.00 Eucharistiefeier
Legat Lustenberger Josef und Marlis

NIKLAUS VON FLÜE

Sonntag, 25. September

Gedenktag des Hl. Bruders Klaus
10.00 Erntedank-Gottesdienst mit allen Schulklassen und Aufnahme der jungen Ministranten
Kollekte: migratio am Tag der Migranten

Taufen

In unserer Kirche haben das heilige Sakrament der Taufe erhalten:

- Sonntag, 28. August 2022, Isabella Buck
- Sonntag, 4. September 2022, Victoria Telser

Den Eltern und Familien wünschen wir alles Gute und Gottes Segen.

Mitteilungen

ÖKUMENISCHER GOTTESDIENST AM DORFFEST VOM 21. AUGUST



Unter dem Motto «Heimat und Gemeinschaft» zelebrierten Sibylle Forrer und Andreas Chmielak den ökumenischen Gottesdienst am Dorffest in Kilchberg. Aktueller konnte das gewählte Thema nicht sein, einfühlsam erläuterte Sibylle Forrer den Begriff Heimat und Andreas Chmielak brachte uns die Gemeinschaft anhand eines Bibelverses näher. Musikalisch unterstützt wurden sie von der «Bendliker Musik» welche mit ihren Darbietungen begeisterte.

Rolf Jäckle
Kirchenpflege

MERCHANDISE AUCH BEI DER PFERREI ST. ELISABETH

Merchandise, jeder kennt es und hat bestimmt einige zuhause. Es gibt mittlerweile verschiedene Pfarreien mit diversen Werbeartikeln, die bei den Pfarreimitgliedern gut ankommen. Darum wollten wir für die Pfarrei St. Elisabeth auch etwas Cooles gestalten und folglich haben wir nun auch eine Kollektion von Werbeträgern.



Einerseits küren Büroklammern unser Logo, welche im Sekretariat verwendet werden und vielleicht auch den Weg zu Ihnen nach Hause finden. Andererseits erhalten unsere Angestellten und Freiwilligen einen bedruckten USB-Stick und auch eine bedruckte Thermosflasche.

Diese Artikel sollen ein Zeichen der Wertschätzung wie auch ein Zeichen der Verbundenheit sein.

Viele Ideen, um zusätzliche Artikel mit unserem Logo zu versehen, momentan möchten wir aber das Feedback für die bereits erschienen Produkte abwarten. **Unser Merchandise oder neue andere Artikel können beispielsweise am Chlausmärt beim Stand der Ministranten der Pfarrei St. Elisabeth erworben werden.**

Tobias Gschwind
Jugendverantwortlicher
Regula Schäppi, Sozialdienst

FAMILIENGOTTESDIENST ZUM ERNTEDANK AM 25. SEPTEMBER



Gott sei Dank: Diese Worte sprechen wir oft aus. Sind wir uns aber auch der Bedeutung immer bewusst? Dürre, Wassermangel, oder sintflutartige Regenfälle, das Wetter spielt in den letzten Jahren wirklich manchmal verrückt. Vielleicht ist es der Klimawandel, oder der Krieg in Europa, der uns aufhorchen lässt und zum Nachdenken bringt. Es ist keine Selbstverständlichkeit mehr, dass unser Zuhause warm und gemütlich ist, dass unser Tisch mit reichhaltiger Ernte abwechslungsreich gedeckt werden kann.

Gott sei Dank oder Dank sei Gott: Sieses Thema haben wir für den Gottesdienst gewählt.

Gleichzeitig werden an diesem Gottesdienst die neuen Ministranten feierlich in den Altardienst aufgenommen.

Zum anschliessenden Mittagessen sind alle Gottesdienstteilnehmer herzlich eingeladen.

Dafür ist Ihre Anmeldung bis am 20. September nötig: sekretariat@st-elisabeth-kilchberg.ch

Pfarrer A. Chmielak und die Katechetinnen F. Gomez und M. Gschwind freuen sich auf Ihre Teilnahme.

Monika Gschwind, Katechelin

Voranzeige

TAG DER ÄLTEREN MENSCHEN AM 1. OKTOBER

Am Samstag, 1. Oktober, 9.50 bis ca. 14.00 Uhr findet im ref. Kirchgemeindehaus der **Tag der älteren Menschen** unter dem Motto «Spielen verbindet» statt. Im Rahmen dieses Tages wird ein Spiele Markt stattfinden. Sie können Geschicklichkeit, Kognition, taktile Spiele und Digitalität auf vielfältige Art und Weise erleben.

Anfangs wird ein spannendes Kurzreferat von Raphaël Reinhard gehalten.

Der Morgen soll dazu dienen, Neues kennen zu lernen, Altbewährtes wieder zu entdecken und Gemeinschaft zu genießen.

Wenn Sie von unserem Fahrdienst profitieren möchten, melden Sie sich bitte bis am 26. September beim Sekretariat Emilienheim, Telefon 044 715 41 53 oder sekretariat@emilienheim.ch.